

# manabIVAR マナビア

中日ボイスに多数の意見  
「さびしい」「時代の流れを  
手を半ばに短縮する」体操服を借りるなど、暑さな  
音楽を聞いたマスターへの対応と業の両立を  
読者アンケートで「◎」(●)面参考では、同じく賛成し、同様の男性  
があれにしても、さくらは東京五輪のマ  
ラソンの女子選手(学生)には、めども手を借りてから始  
まる時間がうつかった。なのも夫ですが、半日で  
学校の授業を終り、「さくらもいらない」と答  
えたの中には、まずは児童  
「さびしい」「時代の流れを

#### 教員も賛否分かれれる

# 小学校運動会 増える「半日」



運動会を半日で短縮する小学校  
が増えている＝名古屋市内で

日本に現れる小学校が増えてい  
る。授業時間の確保、教員の負担  
、保護費は皆質問がある。  
代に合った効率的な運営を考え  
改革の必要性を訴える。

## 暑さ対策、昼前終了



愛知教育大で保健体育講座を担当する森教授は、「運動会は競技競技表現を通して競争する精神を育む大切な機会」、半日の短い運営では、学習指導的行為で特別運営の「体的行い」に位置づけられる。運動会は組み合った練習時間がない。だから「ダメな組み合った練習が多かったり、みんながそぞろとした時間を空むらうと練習する時間がかかる」と語る。授業削減の問題界だつてある。

## 連帯感覚が目的見失つな

## 授業削減

連帶感学ぶ目的見失うな

「授業削れない」働き方改革も影響

長野市は「五十四校中、数校は「複式」の学校が今なお残っている」と話す。一方、肢體多見市では、「昨年、半日休業で、頭を縮した」と保護者不満で、一日開催制度を止められた。児童の健康を第一に考えている」と話す。

わが当  
た」と短縮を認める事が  
ある。新しい学習指導要領が実現する  
に英語、中学では国語問題が導入され  
る来年度からは、高校では英語問題が  
が増える。それを見据え、試験の意  
味も含めて改めて目白押しに学科を  
校もあった。  
名古屋市で、導入した背景を  
は、昨年1月、市教委から各校に  
き方改革の推進についての  
いう通知がある。教職員の「自  
時間労働が認められる場合、  
一過性勤務時間の確保を確  
保するため、行うべき事  
校時間の縮減のための検討を要す  
る」とある。検討をされ  
る。ある校長は、「時間  
減ることで、精神衛生に悪  
影響を及ぼすのは大き」と